



「豊かな人間性をもち、たくましく 自律した子の育成」



仲良く助け合う子・自ら学びよく考える子
元気で明るい子・家庭や郷土を愛する子

R7.8.26 No.6

夏休みをふりかえって

熱中症警戒アラート、危険な暑さなど、幾度と繰り返し報道されるとても暑い夏でしたが、お子様にとっては、充実した夏休みを過ごせたでしょうか。暑さ対策を子どもなりに考えて行動できていたことも成長の一つです。

本人が自らの成長に気づいたり、新たな興味や課題意識をもったりできたことを、意図的にご家族で話題にしていただき、これからの生活につなげていただければと思います。

また、夏休み中、規則正しい生活リズムで過ごしたとしても、長期休暇のあと、心身の不調が生じることがあります。お子様の心配ごと、気になっているなど、学校やスクールカウンセラーと相談した方がよいと思われることがありましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。

個別の家庭連絡の手段としてテトルを使用します

これまで、個別に電話にてご連絡していた内容の一部（欠席された翌日の特別な持ち物など）をテトルで個別に配信します。（これまでの一斉配信の個人版なので、保護者様からの返信は行えません）

これにより、保護者様のお忙しい時間帯へのお電話を減らすとともに、本校職員にとっては、折り返し電話を待つ時間の削減につながればと考えています。

もちろん、直接お伝えさせていただきたい内容は、これまで通りお電話でお知らせします。

不審者対策へのご協力をお願いします

1学期に行われた不審者対応の避難訓練において、金沢西警察署から様々なご助言等をいただき、不審者対策を強化します。

玄関（校地）前には、校地内への侵入をお断りするプレートを設置しました。また、防犯カメラの設置を検討しています。

保護者の皆様には、体調不良等によって授業途中にお迎え等で来校された場合、「〇年〇組石川太郎（フルネーム）の母ですが、〇〇で来ました。」と、ご面倒でも「お子様のクラス」と「お名前（フルネーム）」、「来校内容」を具体的にお伝えください。よろしくをお願いします。

エアコンの工事がはじまりました

11月末日までの予定で、理科室や図工室、ランチルーム等の特別教室などにエアコンを設置する工事が行われています。これに伴い、休み時間に大きな音が出るなど、不便が生じることもあるかと思えます。お子様から気になることをお聞きになりましたら、学校までお知らせください。

夏休み作品展のご案内（再掲）

子どもたちが夏休みに取り組んだ作品を、今年度もランチルーム（家庭室の上階）に展示しますので、ぜひともご来校ください。

※ 来校の際の出入口は、第2体育館の渡り廊下側（右図参照）となります。お車で来校される方は、第2体育館脇や運動場手前に駐車ください。ご協力をお願いします。

9月1日（月）、2日（火）
… 午後4時から午後6時まで

※バザー用の不用品も受け付けていますので、お持ちください。

【お知らせ】

本校では適宜ペーパーレス化を進めておりますが、おたよりを紙面でご希望される場合は、お手数ですが連絡帳にて担任までお申し出ください。ご対応させていただきます。

なお、チラシは、これまで同様に渡り廊下の手前に置きますので、お子様に持って帰るようにお話しください。よろしくをお願いします。

